

Ich rufe euch meine Ahnen und Ahninnen

Mutter und Vater
Grossmütter und Grossväter
Urgrossmütter und Urgrossväter
Ahninnen und Ahnen noch weiter zurück

die ihr mich und die Geschichte und die Kultur meines Heimatlandes geprägt habt.

Ich danke euch für meinen Körper, der absolut perfekt ist, um mein göttliches Selbst auf meine ganz eigene, persönliche Weise hier auf der Erde auszudrücken.

Ich danke euch für die Talente und Geschenke, die ihr mir mitgegeben habt, damit ich meine Aufgabe hier verwirklichen und meine persönlichen Zielsetzungen erreichen kann.

Ich ehre euch! Ihr seid wichtige Bausteine für mein hier sein und prägend für meine persönliche Entwicklung. Ihr seid den Weg vor mir gegangen, ihr habt Kämpfe ausgefochten, Siege errungen und Niederlagen eingesteckt. Ich weiss um eure schmerzvollen Erfahrungen, denn ich habe eure Gedankenmuster und Glaubenssätze, freud- und leidvollen Gefühle als Prägungen auf meinen Lebensweg mitgenommen. Sie halfen mir, dahin zu gelangen, wo ich heute stehe.

Es ist heute ein Tag der Klärung und Befreiung. Ich bin bereit, die volle Verantwortung für mein Leben anzunehmen. Ich gebe euch in Mitgefühl und Liebe alles zurück, was mich hindert auf meinem Seelenweg, alles was mich unfrei macht, alles was nicht meiner inneren Wahrheit entspricht.

Ich bitte meine geistigen Führerinnen und Führer, Helfer und Kräfte uns alle zu segnen, alte Wunden zu heilen und Klarheit zu schaffen in unserem Geist. Frieden, gegenseitige Liebe und Wertschätzung sollen uns verbinden. Wir sind alle eins in Gott.

Ich bitte euch liebe Ahninnen und Ahnen, die ihr in einer Dimension voller göttlicher Liebe und mit klarstem Bewusstsein seid, um Unterstützung, Führung und Hilfe, damit ich mit Kraft und Liebe meinen Beitrag leisten kann, auf dem Weg zurück zur göttlichen Quelle.